

I SEMANA DE MUSICA CLASICA

El programa fue el siguiente:

- Lunes 9 de Marzo: Recital de piano a cargo de Salvador López Belmonte

- Martes 10 de Marzo: Concierto de Música Renacentista a cargo del grupo "Iluni Música".

- Miércoles 11 de Marzo: Recital a cargo de alumnos del Liceo "Arturo Moya".

- Viernes 13 de Marzo: Recital a cargo de estudiantes locales: Martín J. Ramírez (violín); Miguel A. Gonzalez (trombón de varas); Eloisa Picazo (soprano); Ginés Tabernero (borítono); Salvador López (piano).

La presentación estuvo a cargo del Concejal de Cultura Miguel Lucas Picazo.

La semana se inició con un recital de piano desarrollado por Salvador López; este hecho motivó a la gente para asistir los días sucesivos. Para el músico fue una experiencia excepcional "Era la primera vez que interpretaba en mi pueblo, notaba como la gente estaba conmigo. Son emociones que no puedo explicar con palabras".

Cuando toca el piano se entrega por completo al público, deseando que este saboree el arte. Lo más grato para él es sentir ese intercambio espiritual entre el músico y los asistentes. Una vez acabado el recital, gran parte del público acudió a felicitarle.

Considera que estos actos deberían realizarse asiduamente, introduciendo mayor número de instrumentos, no sólo violín y piano. "Se debe educar a la gente para la música clásica. Estos conciertos tienen que resaltarse en los pueblos por ser aquí donde es más desconocido este tipo de música."

Charlando con Salvador, se aprecia su enamoramiento para con la música. En principio puede resultar aburrida, más tarde despierta la sensibilidad de quien la escucha. Dando cuenta de pasiones y emociones, es como un lenguaje universal. La música clásica está por encima de las modas por su perfección y belleza."

Martín J. Ramírez es otro de los participantes; está de acuerdo con lo dicho por Salvador. Su experiencia en este terreno es más corta (dos años). Se decide por el violín una vez que Salvador le graba un concierto de Tchaikowsky, desde entonces se dedica al estudio de este instrumento. Le resulta gratificante que haya un público en Tarazona capaz de sensibilizarse con "la clásica."

"Los músicos de aquí aprenden para la banda, el que esta carezca de violín es un impedimento para que haya más chavales interesados. No se aprende violín porque no hay posibilidades."



Ambos resaltan la labor realizada por D. Fermín Navarrete en Tarazona, "Se está preocupando seriamente por nuestra banda y por la música en general." Ha persuadido a los alumnos para cursar sus estudios en el conservatorio.

En conclusión, podemos señalar que todos los conciertos han sido un éxito. Las obras y los conciertos han sido bien elegidos con un programa apropiado y obras asequibles para iniciarse

en este tipo de música; a ello hay que añadir la variedad de estilos.

Resaltamos la buena voluntad de nuestros paisanos, el teatro estaba abarrotado de un público que aplaudió hasta la saciedad, lo cual elevó los ánimos de "nuestros artistas", tanto corales como instrumentales.

Esta semana musical, sólo es una pequeña muestra de lo que puede llegar a conseguir con el apoyo de nuestras autoridades.



NUEVA VISITA DE EDUARDO SANCHIZ

Como bien es sabido por todos D. Eduardo Sanchiz se comprometió a donar un instrumento musical cada año, y en este mes se efectuó la entrega de un bombardino. Terminado el acto de entrega se dialogó sobre posibles nuevos instrumentos y se comentó que era necesario un piano, pero existía el problema económico fué Eduardo Sanchiz quien primero aportó su ayuda y seguidamente se fueron animando a colaborar con pequeñas prestaciones y se habló de la posible colaboración de la gente del pueblo.

Nos hemos enterado de que alguna empresa ya está dispuesta

a colaborar, ánimo que con el esfuerzo de todos lo conseguiremos.

¿CONSEGUIREMOS UNA CORAL?

Ante la necesidad de un coro en la parroquia, fué D. Juan quien primero lanzó la idea la cual tuvo buena aceptación por parte de jóvenes y mayores, pero el principal inconveniente fué encontrar director para el grupo.

Si hay gente interesada, que se ponga en contacto con D. Juan para que esta idea se realice, por el bien de la parroquia.



ALBERTO-TV



LA EXPOSICION MAS AMPLIA EN TV Y VIDEOS.

THOMSON — SIEMENS — PHILIPS — ELBE — LOEWE

SERVICIO TECNICO PROPIO

5 AÑOS DE GARANTIA

**APARATOS DE IMPORTACION
VIDEOCLUB**

MAS DE 400 TITULOS DISPONIBLES.

VIRGEN 44

Telf. 480743